

## Press Release

### Declaración de Airbus sobre un empleado que ha dado positivo en COVID-19

**Toulouse, 12 de marzo de 2020** – Airbus confirma que un empleado de Airbus en Getafe, España ha dado positivo en COVID-19 y que está recibiendo atención sanitaria.

Como medida preventiva, se ha pedido a todos los empleados que han estado en contacto directo con esta persona que guarden cuarentena en sus respectivos domicilios durante los próximos 14 días.

La salud y la seguridad son nuestra máxima prioridad. Airbus está siguiendo los protocolos médicos establecidos por las autoridades sanitarias internacionales y nacionales y ha implantado una serie de directrices que deberá seguir el personal en materia de interacciones sociales, higiene, viajes y visitas a Airbus.

\* \* \*

#### **Acerca de Airbus**

Airbus es líder mundial en aeronáutica, espacio y servicios relacionados. En 2019, con una plantilla de alrededor de 135.000 empleados, generó unos ingresos de 70.000 millones de euros. Airbus ofrece la gama más completa de aviones de pasajeros. Es asimismo líder europeo en la fabricación de aviones de repostaje, combate, transporte y para misiones, además de una de las empresas espaciales líderes a nivel mundial. En helicópteros, Airbus proporciona las soluciones más eficientes del mundo para los sectores civil y militar.

Esta y otras notas de prensa y fotos de alta resolución se encuentran a disposición en: [AirbusMedia](#)